

第4回 足利コミュニティFM 番組審議会 議事録

【会議名】

第4回足利コミュニティFM番組審議会

【日 時】

令和7年2月22日（土曜日） 午後3時30分～午後4時30分

【会 場】

足利市大門通 2376 足利コミュニティFM スタジオ

【出席者】

〔番組審議会委員〕

和田幸信

大塚康司

伊藤清志

小林幸一

（欠席）

茂木正人

武井保則

山口利江

〔足利コミュニティFM株式会社〕

取締役放送局長 茂木宏

常務取締役、担当ディレクター 根岸智也、

チーフプロデューサー 佐藤正一

【会議録】

司会 足利コミュニティ FM 常務取締役 根岸智也

◇開会

・議長

お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。第4回の番組審議会を開始します。本日は放送番組に関する意見交換を行いたいと思います。番組審議会の皆様には、様々なご意見を頂戴したく思います。

◇審議事項

・放送番組『つきのとれおの若干終わった!』についての意見交換

放送番組『つきのとれおの若干終わった!』を聴取(30分)

議長

只今、お聞きになった番組『つきのとれおの若干終わった!』へのご意見を頂きたい。

委員

中学生女子2人だが、“足利市にこんなものがあつたらいいな”など、問題提起して議論している内容が良かった。

委員

話し方が良い、安心して聞いていられます。今後も楽しみに聴いています。

委員

最初は、これは大丈夫なのかな?(会話の内容が薄い)と思っていたが、徐々に問題提起など内容が濃くなってきているので、そのギャップがとても良かった。

担当ディレクター根岸

基本的に、番組内で何を話すかは自分たちで決めるように指導しています。中学生が、普段学校でどのような会話をしているか、様々な事に関して中学生目線でどう感じているのかを中心に放送しています。

委員

自分たちで考えていることに感心した。

委員

今回の足利市の良いところを中学生視点で話したのはとてもよかった。足利市の良いところだけでなく、悪いところ、こういうものがあつたらいいななども話すと面白いかも。

プロデューサー佐藤

了解しました。担当ディレクターと話をし、今後の番組制作に活かします。

委員

今後、自主制作番組を増やす予定はあるか？

プロデューサー佐藤

はい。現在、4月に新しい音楽番組を開始する予定です。すでに、パーソナリティへの出演依頼、企画等も進行しています。

議長

まとめますと、今回の番組について、足利市のコミュニティFMということで足利市の内容を盛り込んだことは非常に評価できます。我々世代が見えない、若い世代視点での足利市の取り組み等をもっと発信してほしいと感じました。また、新番組の制作も進行しているとのことなので、そちらも期待しています。

時間も参りましたので、今回はこれで閉会とします。ありがとうございました。

◇次回日程について

次回審議会開催についても、書面にてお知らせする旨を伝える。

◇閉会